



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CAMPUS SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS
CHIAPAS

MAESTRIA EN EDUCACION CON FORMACION PROFESIONALES
PRIMER CUATRIMESTRE

MATERIA:
PLANEACION EDUCATIVA

ACTIVIDAD:
ENSAYO

PROFESOR:
JOSÉ MANUEL ORTIZ SÁNCHEZ

NOMBRE DEL ALUMNO(A):
SUSANA CAROLINA ALVARES PALE

FECHA:

09 DE OCTUBRE DE 2021

INTRODUCCION

Para poder hablar en el tema de planeación se debe conocer los temas para poder ayudarnos con las preparaciones necesarias, de igual forma la planeación es muy importante para el proceso educativo ya que es como una guía que nos permite saber lo que se quiere hacer. Gracias a la planeación, es posible definir qué hacer y con qué recursos se debe de llevar a cabo y tener las estrategias a décadas en las escuelas.

Por otra parte, las planeaciones educativas se desarrollan en diversas series de paso, pero la primera etapa es el diagnostico, donde se vincula las necesidades educativas, e incluso las condiciones del aprendizaje de los alumnos para poder verificar los factores externos que afecta al proceso educativo.

Sin embargo, la planeación se sigue continuando con el diseño y la evaluación. Es lo que hace la planeación es tratar de anticipar el resultado, afín de seleccionar lo más acorde para el cumplimiento de los objetivos. Y así concluimos con una evaluación para la verificación de los resultados con los alumnos.

PLANEACIÓN Y SU CONCEPTUALIZACIÓN

Como bien dice la planeación es una organización es una ayuda de los docentes tanto como los alumnos porque de esa manera que este bien planeado sea más fácil de implementar dentro de un grupo, y ya que planear implica hacer la elección de las decisiones, más adecuadas acerca de lo que se habrá de realizar en el futuro.

La eficiencia en la ejecución depende en gran parte de una adecuación, y los buenos resultados no se logran por sí mismo, algunos autores definen la planeación. Según para, Reyes Ponce “la planeación consiste en fijar el curso concreto de acción que ha de seguirse, estableciendo los principios que habrán de orientarlo, la secuencia de operaciones para realizarlo, y la determinación de tiempos y números necesarios para su realización”.

Otro autor define que “es una determinación del conjunto de objetivos por obtenerse en el futuro y el de los pasos necesarios para alcanzarlos a través de técnicas y procedimientos definidos” Ernest Dale.

Para este autor J. A. Fernández Arenas, “la planeación es el primer paso del proceso administrativo por medio del cual se define un problema, se analizan las experiencias pasadas y se embozan planes y programas”.

LA TURBULENCIA DEL AMBIENTE

Son los cambios que ponen a prueba la capacidad de la alta dirección para enfrentar cambios que ponen en riesgo una institución, en una empresa entre otras. Para enfrentar esto se necesita tener un comportamiento creativo hacia la innovación y sobretodo tener las estrategias adecuadas para tener el control de la turbulencia dentro del ambiente.

La turbulencia en el plano educativo es el resultado de un conjunto de acontecimientos como los factores demográficos, económicos, tecnológicos, regulatorios y de globalización. Estos traen consecuencias durante los cambios, pero dentro del entorno se vuelve un dinámico.

Concepto de turbulencia del entorno

Para Emery y Trist (1965). La turbulencia es una propiedad del entorno que se caracteriza por la presencia de una inestabilidad o tasa de cambio y porque los recursos y restricciones del cambio constantemente, obligando a las empresas a reaccionar durante las turbulencias dentro de una institución.

Sin embargo, es un entorno con algunas incertidumbres. En general es poco dinámico, pero cuando se producen los cambios pueden afectar a varias correlacionadas. Las empresas tienen constantemente los cambios en el ambiente de las organizaciones, es una situación donde los recursos y restricciones cambian constantemente obligando a tener reacciones correctivas.

REFORMA EDUCATIVA

Para la educación son importantes porque es el crecimiento tanto como el país, y tanto como persona para poder valorar los conocimientos que podemos adquirir por personas que estén capacitado para que así se puede ayudar para que nuestro entorno y cada persona estén capacitado y que nuestro entorno social busca el mejoramiento de nuestro país.

Es un elemento que no se agota al contrario se va creciendo cada día, tenemos los recursos para hacer crecer la educación, dejar atrás otros aspectos menos primordiales ayudaría a que nuestro país llegase a alcanzar a otros en este aspecto.

Tener siempre en cuenta la frase de Platón, que dice así “Educar es dar al cuerpo y al alma toda la belleza y perfección de que son capaces”.

La planeación en ambiente turbulencia

En tiempos de incertidumbres y crisis, los que tienen responsabilidades gerenciales deben ampliar todas sus competencias para asegurar la sostenida y desarrollo de las organizaciones y más allá de esto, pensar en un crecimiento sustentable a pesar de la turbulencia dentro del entorno.

Hacer planificaciones estratégicas resulta poco factible considerando que las variables del entorno cambian constantemente y de manera muy rápida.

Definición de planeación y conceptos complementarios

Es posible clasificar la planeación de distintas maneras, según las expectativas temporales, la amplitud. Tenemos algunos tipos de planificación que son.

- Planeación estratégica: buscar en mejorar las planeaciones a través de estrategias para poder lograr el objetivo.
- Planeación táctica: son las tomas de decisiones a corto plazo, para sobre llevar la crisis inesperada
- Planeación operativa: son las organizaciones de los recursos y del personal de una empresa o institución.
- Planeación normativa: son series de reglas y normas que se crean para el correcto funcionamiento de la empresa.
- Planeación interactiva: se basa en trazar las soluciones de problemas en un futuro.

CONCLUSION

En la parte de la planeación es importante en nuestras vidas para tener un mejor acorde con las actividades y llevar acabo correctamente las planeaciones que tenemos para un grupo o para tener mejor rendimiento en una institución.

Así que la planeación se debe de plantear antes de que se comience una sección o empezar a realizar las actividades, para que tenga un correcto funcionamiento y que sea entendible.

Sin embargo, siempre se podrá encontrar turbulencias en las instituciones, pero siempre en cuando hay que saber manejarlo, por eso es necesario hacer unas planeaciones para que se pueda desenvolver las situaciones que se presentan en las instituciones.

Ya que las dificultades o problemas siempre se presentarán en cualquier momento y si empre se necesita estar preparado, por cualquier cosa que pueda afectar la empresa tanto como una institución académica.